

[Accueil](#) / [Fil d'actualité](#) / Un nouveau lieu pour l'art moderne et contemporain à Bruxelles

Un nouveau lieu pour l'art moderne et contemporain à Bruxelles

Publié le 21 mars 2024, par **La Gazette Drouot**

L'Espace Constantin Chariot va ouvrir en septembre prochain au 110, rue Pierre Decoster, à deux pas du Wiels. Cet ancien complexe industriel accueillera un espace d'exposition et des ateliers d'artistes, sous l'égide de l'ancien directeur des Musées de Liège passé par la maison Pierre Bergé et la Patinoire Royale(Qda).

Fil d'actus

08 juillet 2024 - 12:00

Adjudication millionnaire pour les pistolets de Napoléon Ier

05 juillet 2024 - 18:30

Le nouveau « guide des expositions » à découvrir sur le site de la Gazette

05 juillet 2024 - 17:30

Décès d'Audrey Flack, pionnière du photoréalisme aux Etats-Unis

05 juillet 2024 - 16:30

Coup d'envoi de la huitième édition d'Artmonte-carlo